

CONVOCATORIA

El Comité de Evaluación del Área de Psicología Social Aplicada, invita a psicólogos con nivel licenciatura o maestría, a cubrir horas interinas en la Carrera de Psicología de esta Facultad durante el periodo 2018-II.

Requisitos:

- Contar mínimamente con el grado de Licenciado en Psicología
- Tener conocimientos comprobables de Psicología Social desde el enfoque **psicoanalítico o existencial humanista** a nivel epistemológico, teórico y metodológico. (fundamental para iniciar el proceso de evaluación)
- Experiencia en el **trabajo grupal aplicado** desde la perspectiva psicoanalítica y existencial humanista.
- Experiencia en el manejo y supervisión de grupos.
- Experiencia docente (FUNDAMENTAL)

Los interesados serán evaluados en tres aspectos:

1. Currículo Vitae con **documentos probatorios** de su formación en psicoanálisis o existencial humanista, lo que es fundamental para continuar con el proceso de evaluación.
2. Prueba didáctica que consiste en 20 minutos de exposición de un tema del programa de la asignatura, el cual se asignará de manera aleatoria y con 48 horas de anticipación, en una reunión destinada para tal fin.
3. Entrevista. A los participantes se les realizará una entrevista acerca de sus conocimientos y **experiencia en la aplicación** del psicoanálisis o del humanismo en problemas sociales.

El currículo vitae se **entregará impreso** a la jefatura de la carrera de psicología con la Dra. Alba Luz Robles Mendoza donde llenará el formato de registro, a partir del **Lunes 27 de noviembre y hasta las 18:00 horas del 1 de diciembre**.

Con base en la evaluación de dicho currículo, el Comité Evaluador notificará por medio del correo electrónico o telefonía celular a cada participante la fecha y el lugar para el sorteo de temas, días y horarios tanto para la prueba didáctica como para la entrevista.

Cualquier asunto no especificado en la presente convocatoria será resuelto por el Comité Evaluador.

ATENTAMENTE

COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE PSICOLOGÍA SOCIAL APLICADA

Los Reyes Iztacala a 27 de noviembre 2017